

Le petit Larouche

sur la Colline
L'ABC de la vie d'une députée

Le Petit Larouche sur la colline

Mars a débuté par les traditionnelles semaines de relâches parlementaires, mais comme Pâques est tôt cette année, il se termine également par des relâches parlementaires. Un bon moment pour faire du travail dans la circonscription !

Une seule semaine de travail parlementaire à Ottawa, mais toute une semaine, marquée par le décès de l'ancien premier-ministre, Brian Mulroney. Tout un périmètre de sécurité ralentissait nos déplacements puisque le cerceuil était exposé sur la colline et que la famille était présente pour recevoir les sympathies des parlementaires et du public. Autre conséquence de cet événement, certaines activités ont dû être annulées, notamment une activité prévue sur la colline pour souligner la Journée internationale des droits des femmes.

De mon côté, j'ai commencé la semaine en coprésidant un déjeuner sur le thème du diabète avec un représentant de chaque parti. À tour de rôle, nous avons pris la parole pour notamment demander plus d'investissement en recherche sur cette maladie et entendre les témoignages de gens qui vivent avec ce trouble au quotidien. Je me dois ici de souligner le dynamisme d'un organisme dans notre région, Les diabétiques de la Haute-Yamaska.

À l'ouverture des travaux de la Chambre des communes, j'ai eu l'honneur de déposer, au nom du comité HUMA (Comité permanent des ressources humaines, du développement des compétences, du développement social et de la condition des personnes handicapées), le rapport unanime sur le projet de loi C-319 modifiant la Loi sur la sécurité de la vieillesse. Habituellement, cette tâche revient au président du comité, mais en reconnaissance du travail effectué par ma collègue Louise Chabot et moi-même, on m'a confié cette tâche. Maintenant, la balle est dans le camp du gouvernement qui doit octroyer la recommandation royale. Nous continuerons à faire pression sur le gouvernement pour qu'il soit mis en application. Cela fait d'ailleurs partie de nos demandes prioritaires en vue du prochain budget.

Lors de mon tour de garde du mardi, moment où nous sommes physiquement en Chambre pendant les travaux, j'ai pu poser des questions sur la Journée d'opposition des conservateurs qui ont fait de la taxe carbone le sujet d'un vote de confiance envers le gouvernement. Comme cette taxe ne touche pas le Québec, nous avons décidé de ne pas faire tomber le gouvernement sur cet enjeu.

J'ai également eu la chance de faire beaucoup de diplomatie parlementaire. En tant qu'élue fédérale, le développement de liens avec les différentes ambassades présentes à Ottawa fait partie de notre rôle. J'ai donc participé avec des collègues du Bloc Québécois à une activité en l'honneur de plusieurs ambassadrices. Puis, le 17 mars, je me suis rendue à l'ambassade d'Irlande pour souligner leur fête nationale, la Saint-Patrick.

Nous savons déjà que la question économique occupera un grand espace en avril. Le Bloc a soumis des demandes bien précises pour le budget qui sera déposé le 16 avril, et nous l'attendons avec impatience. J'y reviendrai dans ma prochaine chronique.

VOTRE DÉPUTÉE DE SHEFFORD



ANDRÉANNE LAROUCHE

Votre députée de Shefford

- 🏠 400, rue Principale, bureau 101
Granby (Québec) J2G 2W6
- ✉ andreanne.larouche@parl.gc.ca
- ☎ (450) 378-3221
Sans frais : 1-866-929-0939
- 🌐 andreannelarouche.ca
- 📱 /votredeputeedeShefford

